

Deja de existir Evita Muñoz, "Chachita"

Escrito por Agencias

Martes 23 de Agosto de 2016 19:58



CD. DE MEXICO, 22 de Agosto de 2016.- La primera actriz Evita Muñoz, "Chachita", dejó de existir hoy luego de problemas de salud enfrentados los últimos dos meses.

La comunidad artística recibió la triste noticia este día, confirmándose el deceso de Evita María Muñoz Ruiz, a los 79 años, a las 05:30 de la tarde de este martes 23 de agosto (hora central), tras casi dos 2 meses de enfrentar un cuadro de neumonía.

Estuvo una semana y media en terapia intensiva y su esposo, el también actor Hugo Macías Macoleta, escribió en su cuenta de Facebook que estaba mejor.

Hace más de 7 décadas que 'Chachita' dio sus primeros pasos en la actuación, cuando apenas tenía 4 años. A los 6 estelarizó su primer película en plena Época de Oro del Cine Mexicano. Como adolescente compartió escenarios con ídolo Pedro Infante, en la trilogía de 'Nosotros los pobres', 'Ustedes los ricos' y 'Pepe el Toro', donde hacía el papel de su hija.

En su mancuerna con Freddy Fernández 'El Pichi', protagonizaron juntos la serie de televisión 'Nosotros los Gómez' y en sus últimos años de carrera, Evita participó en melodramas y series de televisión, como la telenovela 'Cuidado con el ángel', en 2009, y trabajó también en temporadas de 'Plaza Sésamo'.

Deja de existir Evita Muñoz, "Chachita"

Escrito por Agencias

Martes 23 de Agosto de 2016 19:58

Entre 2012 y 2013 participó en la telenovela 'Qué bonito amor', dando vida a 'Doña Prudencia'. Ahora, la "Chachita" que todos recuerdan al lado del genial Pedro Infante, se ha ido, dejando tristeza entre el ambiente artístico mexicano y sus miles de seguidores.